

08. September 2022

Bildung und Kultur

Vortrag: Endlichkeit - Alles hat ein Ende

Kraft schöpfen aus Grenzerfahrungen//Anmeldung ab sofort möglich

Am Montag, den 12. September findet ab 19:30 Uhr ein Vortrag im Medienzentrum (Alter Bahnhof) mit Stefan Haas aus Brühl statt.

Der Vortrag "Endlichkeit - Alles hat ein Ende" fällt in den aktuell erweiterten Schwerpunkt der Volkshochschule zur Bildung für nachhaltige Entwicklung. Nach einer Einleitung, die sich mit den Krisen unserer Zeit befassen wird, z.B. Corona, Ahrtal, Krieg in der Ukraine, werden wir miteinander ins Gespräch kommen, wie wir aus diesen Grenzerfahrungen Kraft schöpfen können. Der Referent Stefan Haas ist sicher: "Krisen wird es immer geben, nur zurzeit legen sie sich zeitlich übereinander und kosten noch mehr Kraft."

Anmeldungen ab sofort gern unter www.vhs-bocholt.de oder in der Geschäftsstelle am Stenerner Weg 14a in 46397 Bocholt oder an der Abendkasse.

Der Notfallseelsorger, zertifizierter systemische Coach und Supervisor aus Brühl hat jahrzehntelange Erfahrung in der Erwachsenenbildung, in der Personalentwicklung und in akuter Krisenintervention.





Stefan Haas
© *Stefan Haas*